
 

 

 

 

 

☆稲羽中は「生徒が主役」～後期生徒総会を開催～ 
▼前期生徒会のリーダーたちが創り上げた体育祭が終わり、いよいよ２年生が後期生徒会

のリーダーとして稲羽中学校をリードしていきます。昨日、後期の生徒総会が行われまし

た。生徒会長の岩佐一花さんをはじめ、副会長たちも各委員長たちも、全校生徒を前に、

原稿も見ずにすらすらと話をしました。それを聴く生徒たちもまっすぐに顔を上げ、話し

手を見つめながら聴きました。途中、学年の枠を超えた“縦割り”の班討議が行われまし

たが、それぞれのグループで一人一人が堂々と自分の意見を発表する光景は、私が常日頃

生徒会のリーダーたちに語っている「他校の中学生が考えも

しないような、楽しくて素敵な活動」でした。その後、司会者の

合図で元の隊形に戻るのですが、各クラスの後期のクラス長

たちの的確な指示で、静かに整列する姿は、まさに稲羽中の

「誇り」です。その中で、３年２組のクラス長の小島大輝く

んは、最後尾の生徒が座るまで立って見守っていました。リ

ーダーとしての「責任」と「誇り」を示してくれました。 

☆校長発「全校道徳?」に反応してくれた Cool Students ! 
▼前号の『ぜっ校長』に掲載した「全校道徳？」・・・妻に読ませたところ、「あなた、こ

んな話を載せてもいいの？」「校長が若い女性を“見殺し”にしたなんて、自分で恥をさら

しているようなものよ！」とボロクソに言われました。悔しかったので、「じゃあ、お前な

らどうした？」と尋ねると、「あら？道徳の授業で『あなたなら・・・？』と質問するのは

タブーじゃないの？」と澄ました顔で言い放ちながら、スマホで“ツムツム”をやり始め

ました。さて、私が愛して止まない稲羽中学校の生徒の中には、すぐに反応してくれて、

生活ノートに書いてきてくれた Cool Students がいます。少しだけ紹介します。 

女性の頭の上にスズメバチが乗っていたら、私も校長先生のように戸惑うと思います。校長先

生の気持ちがよくわかります。見て見ぬふりをするのもよくないし、教えてあげると、「なぜ払い

除けてくれないの？」と言われるかもしれないし、困りますね。        （１年２組Ａ子さん） 

私の戸惑いや心の葛藤を理解してくれるだけでもうれしいです！ 

もし僕ならば、空の袋などに閉じ込めて、駅で降りてから逃がすと思います。でも、満員電車の

中だったので混乱させることだけは避けるべきという（校長先生の）判断は正しかったと思いま

す。でも、校長先生がいつも持っているボランティア手帳でスズメバチをはさみこむという方法

もありましたよ！                                    （３年２組Ｂ男さん） 

私、さすがに群馬までボランティア手帳を持って行きませんでしたから！ 

☆What  Cool  Students！ 稲中生、頑張っています！ 
【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略 

◎柔道部 永縄 洸聖 11/10 第 27回岐阜県柔道形選手権大会 優勝！ 

【ボランティア 50回達成者】 ※敬称略 ②＝２冊目 ③＝３冊目 ④＝４冊目 ⑤＝５冊目 

◎安田 陽花(2-3)  ◎和仁 美澪(2-3) ➡６冊目！ 

現在２６２冊！（実質１２５名！）・・・あなたのボランティア活動が稲中を明るくします!! 

ぜっ校長！   
第３１号・・・中間テスト頑張れ！ 

2019(令和元)年 11月１４日（木） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 



 


